

## résidences immobilier

Unique, située au Cap de Nice, villa les pieds dans l'eau de 160 m² implantée sur un terrain de 800 m². Cette propriété bénéficie d'une exposition Sud Est et d'une vue féerique sur le Cap Ferrat et la mer. Un véritable havre de paix situé à proximité des commerces et du bus avec un accès direct à la mer. Elle se compose : hall, séjour, salle à manger, cuisine aménagée équipée, large terrasse, un appartement indépendant au dernier étage de la villa, 2 chambres, salle de douche, dressings, placards et dégagements. Deux parkings complètent cette propriété d'exception.

Unique, water front, Cap de Nice area, fantastic property of 160 sqm, on a land of 800 sqm with direct access to the sea. Very quiet, South East facing, in good conditions and close to the shops, bus. This villa consists of: hall, double living room, independent equipped kitchen, 2 large bedrooms, 1 bathroom, dressing room, cupboards, 1 guess apartment with bathroom, kitchen, located on the top of the house. Large terraces and 2 parking spaces. Only 25 minutes from Nice Airport.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE
2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE
Contacter l'agence
Voir tous les biens de cette agence





